

卒業生からのメッセージ

海事システム工学科

矢澤 隆博さん

2006（平成 18）年度卒業

国土交通省 海事局 安全政策課

現在、国土交通省海事局に勤務しており、主に船舶の安全基準に関する国内法関係や、バリアフリーの基準を担当し、省令等の改正作業をしています。その前は船舶検査官として四国運輸局に勤め、造船所の現場で船舶検査にも携わっていました。

大学で学んだことは、やはり乗船実習が一番大きいですね。実際の操船をすることで得られた船舶に関する知識は、現在の仕事にとっても役立っています。乗船実習では1カ月以上寝食を共にするので、友人との関係も自然と深くなり、卒業した今もつながりが続いている友人がたくさんいます。海洋大学の特徴は、将来にさまざまな選択肢があること。海洋大で学ぶことで、船に乗るだけではない、船に携わるいろいろな仕事への道が開けると思います。



海洋電子機械工学科

浅見 文彦さん

2007（平成 19）年度卒業、2009（平成 21）年度大学院修了

三菱電機株式会社 名古屋製作所 生産システム推進部

現在、金属等を加工する放電加工機という製品の生産体制を築く仕事をしています。いわゆる生産技術という職種です。一見、海洋大卒という経歴からは想像し辛い業界・職種で働いていますが、大学時代に学んだことは大変活かされています。

海洋電子機械工学科は、海洋系の専門知識をはじめ幅広い分野が学べ、他大学では経験できない多くの実習・実験を通して技術者に必要な知識・技術を身につけることができます。

海洋大は、先生方や先輩とのコミュニケーションも多いため、就職の際にも幅広い業界から自分のやりたいことが見つけられる素晴らしい環境です。



流通情報工学科

吉宮 卓志さん

2005（平成 17）年度卒業

独立行政法人 鉄道建設・運輸施設整備支援機構

シンクタンクでの経営コンサルティング業務、公益法人での資金運用業務の経験を経て、現在は鉄道運輸機構にて船舶建造に係る資金供給業務を担当しています。タンカーやフェリー等の建造には多額の投資を要するため、海運事業者の企業経営をも左右する責任の重さをひしひしと感じますが、自分が担当した船が無事に竣工し、受け渡しに立ち会う際には喜びとやりがいを感じています。

ロジスティクスは、経済活動を直に感じることでできる魅力的なフィールドです。幅広い視点から学ぶことのできる海洋大でぜひその魅力を突き詰めてください。

